

Au début de cette journée, je me présente devant le Seigneur avec tout ce que je suis : mon corps, mon histoire, mes pensées, mes désirs pour le monde et ma vie. Je me place sous le regard aimant de Dieu et lui demande avec mes mots de pouvoir mettre en pratique sa Parole. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen.

La Communauté de l'Emmanuel chante Pour vous donner la vie.

1

En premier lieu, je contemple ces bons arbres qui donnent de bons fruits et cette maison bâtie sur des fondations profondes. En regardant les jours passés, je présente au Seigneur un moment qui témoigne de cette vie ajustée à sa parole. J'en rends grâce.

2

Puis je contemple ces arbres qui pourrissent et ne peuvent donner de bons fruits, ou cette maison construite à la va-vite sur du sable qui va s'écrouler au premier coup de vent. A nouveau je regarde ma vie et y reconnais un moment qui n'était pas ajusté à la Parole de Dieu. Je lui demande pardon.

3

« Pourquoi m'appelez-vous en disant : "Seigneur ! Seigneur !" et ne faites-vous pas ce que je dis ? » Cette interpellation convoque à un changement d'attitude. A quoi suis-je invité en ce jour ou pour les jours à venir ? Je prends une décision, même modeste.

Introduction à la deuxième écoute

J'écoute à nouveau ces paraboles qui appellent à la conversion et à unifier mes paroles et les actes.

Invitation à une prière personnelle

Je m'adresse maintenant à Dieu, comme un ami parle à un ami. Je lui confie ce qui m'habite, une situation ou lui demande son aide pour ajuster ma vie à sa parole, car il est la vie.

Prière finale

Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation, mais délivre-nous du Mal.

Amen